

## **COMUNICADO DEL CONSEJO ANDINO DE MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES SOBRE LA AMENAZA AL ORDEN DEMOCRÁTICO EN ECUADOR**

El Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores, frente a la amenaza al orden constitucional en la República del Ecuador, expresa su decidido respaldo y solidaridad al gobierno del Presidente Rafael Correa Delgado, elegido democráticamente por el pueblo ecuatoriano.

En este sentido, el Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores condena el uso de la fuerza, la violencia y toda acción contraria a la voluntad legítima del pueblo en un Estado de Derecho.

El Consejo Andino de Ministros de Relaciones Exteriores invoca a todos los actores políticos a encontrar las soluciones que permitan garantizar la institucionalidad democrática, preservar el orden constitucional y retornando a la gobernabilidad y estabilidad democrática de la hermana República del Ecuador.

30 de septiembre de 2010